

Ministerio de Relaciones Exteriores

INAUGURACION DE FESTIVAL DE CINE LATINOAMERICANO EN LA CIUDAD DE HOBART, AUSTRALIA.

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: INAUGURACION DE FESTIVAL DE CINE LATINOAMERICANO EN LA CIUDAD DE HOBART, AUSTRALIA.

Funcionario que viaja: DAVID HUMBERTO CRUZ RODRIGUEZ

Cargo del funcionario: ASISTENTE ADMINISTRATIVO

Destino: HOBART, AUSTRALIA

Fecha de salida: 03/10/2018

Fecha de regreso: 07/10/2018

Valor del pasaje: \$1,150.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$520.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$195.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: LIDERAR LA ORGANIZACIÓN DEL EVENTO INAUGURAL DEL XIV FESTIVAL DE CINE LATINOAMERICANO EN AUSTRALIA A CELEBRARSE EN LA CIUDAD DE HOBART Y QUE HA SIDO ENCOMENDADO A REALIZAR POR PARTE DEL GRUPO DE EMBAJADAS DE AMERICA LATINA.

Observaciones: .